



PRÁCTICAS DEL INSTITUTO "ELISABETHSCHULE" DE LA CIUDAD DE MARBURG EN ALEMANIA. En enero, por primera vez en la Asociación, realizaba prácticas un alumno alemán de esta escuela en nuestros centros. Estuvo en Grá-



ficas Lódelmar y en el C.E.E. "Mercedes Carbó", adquiriendo no sólo conocimientos sino el orientar su futuro. Este mes nos visitaba su tutor de prácticas que abre además una nueva vía de colaboración para otros chavales de prácticas. En la web del centro (en alemán) está publicada su experiencia.

ESCUELA DE PADRES EN EL S.I.M.A. Este mes arrancaba otro de los pilares del nuevo proyecto en ejecución del SIMA, la Escuela de Padres, destinada a padres y madres de menores que cumplen actuales medidas de medio abierto o posterior a su internamiento. La llevan adelante los



educadores Laura Macías y Víctor Duque. La experiencia está siendo muy clarificadora y útil, que ya observan resultados de lo aprendido. También este mes se desarrolló un curso de Violencia de Género y Abusos Sexuales para compañeros de Reforma y Protección organizada por la entidad AMUVI.



COLABORACIÓN I.M.P.R.O. La Residencia y Unidad de Día "Las Canteras" desarrolla prácticas laborales en colaboración con la Universidad de Cádiz y el Programa IMPRO. Los profesionales del centro colaboran en todos los sentidos con los estudiantes en prácticas.

LIGA DE PÁDEL. Este mes se celebró la final de la Primera Liga de Pádel 2013-14 organizada por el Complejo Deportivo “Manuel Delgado Almisas”. Los encuentros se han visto desarrollando durante el presente año siendo la final muy disputada. Recordar que también se pone en marcha la Escuela y Ludoteca de Verano para la cual se abre el plazo en estos días.



EXPOSICIÓN. El establecimiento “La Malvasía” y los centros ocupacionales organizaron una exposición de trabajos elaborados por nuestros chavales. La iniciativa fue todo un éxito.



En recuerdo *y agradecimiento*



Por medio del presente escrito y para vuestro conocimiento, deseamos manifestarle tanto mi esposa como yo, nuestra gratitud por la buena atención y muestras de cariño que habéis dado a nuestro hijo Diego (q.e.p.d.), durante todo el tiempo que estuvo acogido en la residencia “Luis Benvenuty”.

Tengan por seguro que eso no lo vamos a olvidar nunca, ni sus padres, sus hermanos y su tata.

Esa forma de proceder es la que distingue a esa institución, que tanto bien hace a las personas necesitadas.

También a su vez, nuestra gratitud a todas las personas que la dirigen, porque entre unos y otros, la hacéis grande.

Gracias, muchas gracias.

**Carmen Delgado Paz
y Diego Perrián Quintero**

SEMANA SANTA.

